
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党杉並区議会議員 

週
刊 

です 

こんにちは 
こ う へ い 杉並区善福寺２－２－１１ 

TEL 090-9973-0941 

ホームページ 

http://yamadakohei.jp 
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ご活用下さい 2022.12.1 №463 

来年度国保料負担軽減へ 区の努力求める 
杉並区議会第４回定例会で一般質問 

 

 

来
年
度
大
幅
値
上
げ
の
見
通
し 

党
区
議
団 

都
担
当
課
と
協
議 

運
営
主
体
の
責
任
を
追
及 

杉
並
区
議
会
第
４
回
定
例
会
で
党
区
議
団
を
代
表
し
、

高
過
ぎ
る
国
民
健
康
保
険
料
問
題
へ
の
対
応
、
児
童
館
再

編
の
中
止
と
見
直
し
、
都
市
計
画
マ
ス
タ
ー
プ
ラ
ン
・
都
市

計
画
道
路
整
備
の
見
直
し
を
求
め
一
般
質
問
し
ま
し
た
。 

国
民
健
康
保
険
料
の
負
担
軽
減
は
、
国
・
都
の
財
政
責
任

を
果
た
さ
せ
る
と
共
に
、
杉
並
区
の
責
任
も
問
わ
れ
ま
す
。

過
去
に
お
い
て
は
、
負
担
軽
減
の
た
め
に
50
億
円
前
後
の

一
般
会
計
繰
入
（
右
）
も
あ
り
ま
し
た
が
、
平
成
30
年
度

の
国
保
制
度
改
革
以
降
は
著
し
く
減
少
し
て
い
ま
す
。 

来
年
度
の
保
険
料
負
担
を
軽
減
す
る
べ
く
、
過
去
の
一

般
会
計
繰
入
額
を
踏
ま
え
、
区
と
し
て
あ
ら
ゆ
る
努
力
を

尽
く
す
こ
と
を
求
め
ま
し
た
。 

区
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
影
響
に
よ
る

負
担
増
も
含
め
負
担
軽
減
を
検
討
し
て
い
く
必
要
が
あ

る
、
と
答
弁
し
ま
し
た
。 

引
き
続
き
、
来
年
度
の
国
保
料
の
負
担
軽
減
に
向
け
て

論
戦
に
取
り
組
み
ま
す
。 

物
価
高
騰
が
区
民
生
活
と
区
内
事
業
者
を
直
撃
す
る
な

か
、
２
０
２
３
年
度
の
国
民
健
康
保
険
料
が
大
幅
な
値
上

げ
と
な
る
見
通
し
で
す
。 

私
の
一
般
質
問
に
よ
り
、
東
京
都
か
ら
示
さ
れ
た
仮
係

数
に
よ
る
納
付
金
が
前
年
度
比
６
％
の
増
と
な
る
こ
と
が

明
ら
か
と
な
り
ま
し
た
（
詳
細
右
下
）。
一
般
会
計
か
ら
の

繰
り
入
れ
が
無
い
状
況
で
は
１
万
９
千
円
程
度
の
値
上
が

り
と
な
り
ま
す
。
コ
ロ
ナ
禍
の
非
常
事
態
に
よ
る
医
療
費

増
が
保
険
料
負
担
に
転
嫁
さ
れ
た
た
め
の
値
上
が
り
で
あ

り
、
被
保
険
者
に
負
担
を
押
し
付
け
る
こ
と
は
問
題
で
す
。 

2023 年度の国保料額等の見通し（仮係数に基づく） 
 

■仮係数に基づく納付金額（杉並区） 

2023年度（仮係数） 200 億 4369 万 9503 円 

2022年度（確定計数） 189 億 987万 2918円 

増加率 5.99％増（23区中 14位） 

■仮係数に基づく１人当たり保険料額（杉並区） 

2023年度（仮係数） 18 万 8114円 

2022年度（確定計数） 16 万 9135円 

増加額 1 万 8979円の増額 

増加率 11.22％増（23区中3位） 

 

来
年
度
国
保
料
引
き
下
げ
に
向
け 

杉
並
区
は
あ
ら
ゆ
る
努
力
を 

質
問
に
あ
た
り
、
党
区
議
団
は
独
自
に
、
東
京
都
の
国
民

健
康
保
険
課
長
に
対
し
、
都
が
国
保
制
度
の
財
政
運
営
の

責
任
主
体
と
し
て
、
財
政
支
援
等
の
中
心
的
役
割
を
担
う

こ
と
を
求
め
ま
し
た
。
一
般
質
問
で
は
、
党
区
議
団
の
取
り

組
み
を
紹
介
し
、
杉
並
区
も
国
や
都
に
対
し
、
財
政
支
援
を

迫
る
よ
う
要
請
し
ま
し
た
。 

区
は
、
財
政
支
援
は
保

険
料
負
担
抑
制
を
図
る

上
で
喫
緊
の
課
題
で
あ

り
、
特
別
区
長
会
を
通
じ

て
求
め
て
い
く
と
答
弁

し
ま
し
た
。 

過去の一般会計繰入額が５０億円程度の状況について 
 

■繰入額５０億円以上 ４カ年（H21、22、24、27） 

■繰入額４０億円以上５０億円未満 9 カ年 

（H14～19、25、26、28） 

※党区議団の資料請求より（H14～R４年まで） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

今週の一コマ 

大雨の中、カレードッグ 500 本… 
 

 小学校のバザーが行なわれました。天気はあ

いにくの大雨。おやじの会はカレードッグ（ホ

ットドックにカレーペースト）を販売。 

西荻窪駅再開発の動向を意図的に無視 
 

安
斉
議
員
は
質
問
で
、
西
荻
窪
駅
再
開
発
の
動
き
に
対
し
て
再
開
発
の
動
き
が
根
も
葉
も

な
い
こ
と
の
よ
う
に
決
め
つ
け
、
岸
本
区
長
が
区
長
選
挙
の
際
に
訴
え
た
都
市
計
画
道
路
整

備
と
西
荻
窪
駅
前
再
開
発
の
見
直
し
に
対
し
て
「
虚
偽
の
情
報
を
流
し
た
」「
有
権
者
を
欺
く

行
為
」「
民
主
主
義
へ
の
冒
涜
」
な
ど
と
区
長
を
批
判
し
ま
し
た
。 

一
方
、
西
荻
窪
駅
の
再
開
発
の
動
向
は
２
０
１
９
年
前
後
に
都
市
計
画
道
路
整
備
と
一
体

に
活
発
化
し
た
経
過
が
あ
り
ま
す
。
そ
の
事
実
経
過
に
つ
い
て
は
、
こ
の
間
の
議
会
で
私
の

徹
底
調
査
に
基
づ
き
、
取
り
上
げ
て
き
た
こ
と
で
す
。
意
図
的
に
事
実
経
過
か
ら
目
を
反
ら

し
、
異
常
な
質
問
を
行
な
う
こ
と
は
許
さ
れ
な
い
行
為
で
す
。 

西
荻
窪
駅
再
開
発
の
動
向
を
無
視
し
た
質
問 

山田地域 区政報告会 
岸本区政のもとでの 

杉並区の変化について 
 

異常な区長攻撃質問…事実から目を背けた質問は止めよ  

 

にちじ １２月３日（土）１５時３０分～ 

ばしょ  四宮区民集会所 
第１集会室 

話し 山田耕平(党杉並区議会議員) 
会費  無料 
連絡先 090-9973-0941（山田耕平） 

第
４
回
定
例
会
一
般
質
問
で
は
、
杉
並
区
議
会
自
由
民
主
党
（
6
人
会
派
）
の
安
斉
あ
き

ら
議
員
が
岸
本
区
長
に
対
す
る
低
劣
な
一
般
質
問
を
行
な
い
ま
し
た
。 

私
の
一
般
質
問
で
は
、
西
荻
地
域
の
再
開
発
を

巡
る
事
実
経
過
を
改
め
て
指
摘
し
、
区
長
の
認
識

を
確
認
す
る
と
共
に
、
都
市
計
画
道
路
補
助
１
３

２
号
が
整
備
さ
れ
る
こ
と
に
よ
っ
て
、
駅
南
側
の

道
路
が
11
㍍
か
ら
20
㍍
に
拡
幅
さ
れ
、
そ
の
機

に
乗
じ
て
、
再
開
発
を
目
指
す
団
体
が
動
き
出
す

こ
と
を
懸
念
す
る
広
範
な
民
意
が
示
さ
れ
て
い

る
こ
と
を
重
く
受
け
止
め
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。 

答
弁
に
立
っ
た
岸
本
区
長
は
「
事
実
経
過
が
あ

っ
た
こ
と
は
認
識
し
て
い
る
。
そ
の
動
き
も
受
け

て
、
住
民
は
懸
念
の
声
を
寄
せ
て
い
る
。
今
後
の

ま
ち
づ
く
り
は
、
区
民
に
開
か
れ
た
議
論
を
す
べ

き
」
と
明
言
し
ま
し
た
。 

こ
の
間
、
「
杉
並
区
議
会
自
由
民
主
党
」
は
会

派
を
分
か
れ
た
「
自
由
民
主
党
杉
並
区
議
団
」
と

も
異
な
り
、
事
実
に
基
づ
か
な
い
質
問
な
ど
を
繰

り
返
し
て
い
ま
す
。
議
会
の
品
位
を
貶
め
る
行
為

は
止
め
る
べ
き
で
す
。 

強気の 500 本を発注してい

たため、雨の中、みんなで必死

に売りさばき、なんとか完売

しました（泣）良かった…。 ぜひ、ご参加ください 
 

見
た
こ
と
も
な
い

数
の
ウ
ィ
ン
ナ
ー
。 

杉並区議会自由民主党 安斉あきら議員 

異常な区長攻撃一般質問の要旨 11 月 17日 
 

「西荻窪の駅前再開発について（中略）田中区政

においては駅前再開発の計画は無いと明言してお

ります。（中略）虚偽の情報を流し、有権者を欺く

行為が平然と行われたとなれば選挙制度への挑戦

であり、民主主義への冒涜となります」「選挙管理

委員会はどのような処置を行うのか」 

 

質
問
で
事
実
経
過
を
明
示 

■西荻地域の再開発を巡る動き 
・ 2019年 2月 7日、西荻窪駅南口まちづくり団体が、新たに「まちづ

くり団体」の登録のために、杉並区と協議。そのやり取りで「法定の

再開発を目指す」「大きい再開発を目指す」と明言。開示資料あり。 

・ 同団体発行ニュースで、事務局（事業検討協力者）として、大手不動

産株式会社が「お問い合わせ先」となり、再開発のビジョン等が示さ

れる。イメージ図には高層ビルが示される。関係者提供資料あり。 

・ 同団体は、区に登録されたまちづくり団体として、まちづくりコンサ

ルタント派遣制度を利用、派遣費用は区が負担。開示資料あり。 

・ 同団体の活動報告には、都市計画道路の拡幅と一体にまちづくりを検

討する旨を克明に明示。開示資料あり。 

・ 補助 132号線１期区間の事業認可2020年 4月の５か月前、2019 年

12月 3日、駅南側の道路計画用地と重なる部分に私書箱957・タック

スヘイブンに籍を置く法人が進出。登記簿情報あり。 

・ この周辺で、登記異動が相次いでいる。 
週刊ニュース№337 号等に関係資料

を掲載しています。 


